

Soriano, que tan dignamente nos representaron en la 3.^a Asamblea General de las Económicas del reino, celebrada en Barcelona. En mérito a tales servicios se les otorgó el título de «corresponsales», eximiéndoles de la cuota de ingreso.

A la cortés atención del Sr. D. Andrés Baquero Almansa, remitiendo para la biblioteca un ejemplar dedicado de su obra *Profesores de Bellas Artes Murcianos*, respondió nuestro Director haciendo el justo elogio del escritor y de la obra, que representa una vida dedicada al trabajo de investigación, un notorio discernimiento crítico y un efusivo amor al arte regional. Todo ello merece los plácemes de cuantos se gozan en el áuge y difusión de la cultura murciana, cuyos prestigios históricos fueron realizados por el docto publicista al apreciarlos en su justo valor. Se acordó felicitarle, estimulándole a la labor complementaria de esta obra, consistente en una edición económica divulgadora del estudio sobre Saltillo, conforme al ruego que ya le ha hecho, a tal propósito, el Excmo. Ayuntamiento.

Con notorias muestras de asentimiento se aceptó en esta junta la moción del Sr. Clemencín para que nuestra Sociedad se adhiciese a la campaña que por varias entidades y particulares se venía haciendo para obtener de los Poderes Públicos la concesión de una Universidad. Con ello no haríamos más que continuar, al cabo de cerca de un siglo la diligente actuación en que hubimos de mostrar nuestra diligencia y celo, al secundar las miras de cuantos se propusieron por entonces (hacia 1839 al 40) dotar a Murcia de un Centro Superior de Enseñanza.

Las Sociedades hermanas de Cartagena y Lorca se ofrecieron a secundar nuestra actuación, robustecida de hoy más con el valioso concurso de las susodichas Corporaciones.

* * *

1914. — Para representar nuestra Sociedad en la magna Asamblea convocada por nuestro Excmo. Ayuntamiento, al propósito de pedir a los Poderes Públicos la